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Neue Herkulesbahn 
 
Frau Rüter erläutert ausführlich einen Antrag zur Thema. 

 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den folgenden Beschluss: 

 
„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat, als wichtigen Beitrag 
zum Klimaschutz und eines attraktiven Besucherkonzeptes die Realisierung der 
„Neuen Herkulesbahn“ mit der Verlängerung der KVG-Linie 4 bis zum Bergpark 
Bad Wilhelmshöhe in die Wege zu leiten“. 

 
Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 9 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0  
Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer




